



## PATRIMONIO ARQUITECTÓNICO

El Instituto Provincial de la ciudad de Cádiz se ubicó en el antiguo convento de San Agustín, situado en pleno centro de la ciudad, en la calle San Francisco. El edificio, construido a mediados del s. XVII en estilo barroco, pasó a manos del Estado tras la desamortización de 1835. La vida de este centro de enseñanza se desarrollará en torno al claustro porticado de arcadas de medio punto sobre columnas de mármol de orden toscano. Años más tarde, en 1875, se le añadió la tercera planta por necesidades espaciales, que repite las ventanas balcón de la segunda planta.



*Fachada del IES Columela.*



*Claraboya de la escalera del IES Columela.*



*Vista cenital de la escalera.*



## I. E. S. COLUMELA CÁDIZ

El edificio que alberga actualmente el Instituto Columela fue inaugurado en el curso 1961-62 en la calle Barcelona 2, junto a las Puertas de Tierra. Construido por el arquitecto municipal Antonio Sánchez Estévez, se trata de un edificio racionalista que pertenece a la arquitectura del Movimiento Moderno, MOMA. Se asemeja un barco blanco varado a la entrada de la ciudad vieja de Cádiz, bellissimo por la armonía de sus proporciones, simetría y ritmo de sus vanos. En su interior, el núcleo central lo ocupa la luminosa escalera, cubierta con claraboya hexagonal que organiza la vida escolar, como si de un corazón se tratase.